

Die Gastfreundschaft von Ilse und Frieder hat es mir ermöglicht, einen traumhaften Asienaufenthalt zu erleben.

In den Tagen in Singapur konnte ich die zahlreichen Sehenswürdigkeiten der Stadt, aber auch die Natur, die Kultur und die Essgewohnheiten bestaunen. Vor allem der Blick von der Bar im Raffles-City-Gebäude (72. Stockwerk!!!) und die Flussfahrt am Singapore-River waren beeindruckend.

Vom 1.4.-6.4. reisten Ilse und ich nach Kuching (Borneo), wo wir die Stadt und das Sarawak-Cultural-Village besichtigten. Zwei erholsame Tage verbrachten wir am Damai Beach. Leider haben uns die Orang-Utans im Naturschutzgebiet Semenggoh nicht die Freude gemacht, sich blicken zu lassen.

Vom 9.4.-15.4. verbrachten Ilse und ich interessante Tage in Kambodscha. Wir flogen nach Siem Reap, wohnten in einem wunderschönen Hotel und gingen auf Entdeckungsreise in Sachen Khmer-Kultur. Die großartigen Tempel haben uns fasziniert: Die einmalige Tempelanlage Angkor Wat, sowie Angkor Thom mit seinen fünf gewaltigen Toren und dem Tempelberg Bayon. Dort bestaunten wir auch die Elefantenterrasse und die Terrasse des Leprakönigs. Der Tempel Ta Prohm, der weitgehend naturbelassen und vom Urwald überwuchert ist, gefiel Ilse am besten. Weiters beeindruckten uns der Banteay Srei-Tempel mit seinen prachtvollen Reliefs und die Roluos-Gruppe. Am Berg Bakheng erlebten wir einen wunderbaren Sonnenuntergang und der Ausflug mit dem Tuk-Tuk, vorbei an Lotosblütenfeldern, zu den schwimmenden Dörfern am Tonle Sap-See, werden Ilse und mir sicher in ewiger Erinnerung bleiben.

Liebe Ilse, lieber Frieder, herzlichen Dank für Eure Mühen und die Begleitung,

ES WAR SUPER!

Helmtraud